

ひまわり通信

第228号
令和4年10月発行

グループホーム北花田

過ごしやすい季節になりました♪少人数にて楽しい時間を工夫
しています♪

お店開店しました♪



今年の敬老会饅頭



気候が良くなり、近くの神社まで
散歩に出掛けました♪大きなくすの
木の下で風を浴びながら…

しばしひと休み…

近所の方や、子供たちの声にも癒
されながら、場所を変えてのまた違
った時間を満喫されていました♪
風が気持ちいい季節、気分転換を大
切の過ごしています♪



風が気持ちいいなあ…

11月の行事予定 ※密にならない工夫しながら開催中

11/10 お店開店(3階) 11/24 北花田寿司

お誕生日おめでとうございます♪



T 様

優しい笑顔と素敵な声をお持ちな男性です♪



午後はみんなで体操♪

最近、午後からユーチューブ
での体操を皆さん集まってする
のが流行っています♪職員顔負
けのなかなか高度な体操を、さ
らっと簡単に…♪終わったと思
ったら、『次どんなかな…』と
出てくる体操を見ながらこなさ
れます。健康第一！！

お知らせ

- *面会の緩和について、別紙送付しています。ご家族で共有の上、ご協力をお願い致します。
- *気候に合わせて、順次衣替えをしています。衣類の不足やほつれ等、入替のご相談も随時させて頂きます。
- *コロナ対策に加え、インフルエンザ対策に注意が必要な時期です。予防接種含め、引続き感染症対策に十分注意しながら過ごしやすい季節を過ごしたいと思います。

大きなスイカが冷蔵庫に…
『みんなで食べてみましょうか…』
職員が割ってみると…とっても美味
しそうな立派なスイカ…
『何人いたかな…何等分しよか…』
と、利用者様も一緒に考えながらの
準備♪『大きいほうが欲しいなあ…』
甘かったかは食べた人のみ知る(笑)



季節はずれのスイカ割り♪